

Mar del Plata, Viernes 29 de Octubre de 2021

Regresa el turismo bureau

Habrán convenciones, luego de un año y medio sin actividad por las restricciones impuestas por el gobierno nacional por la pandemia del coronavirus

Volvió esta semana el turismo de convenciones a la ciudad de Mar del Plata, tras más de un año y medio sin actividad por las restricciones impuestas por el gobierno nacional por la pandemia del coronavirus.

“Muy importante para nuestra ciudad. Este martes dio comienzo el Consejo Nacional de Hematología en un reconocido hotel de la ciudad”, comentó a Loquepasa.net el secretario de Producción y candidato a concejal por el oficialismo local, Fernando Muro.

Tras señalar que “esto se viene planificando hace un tiempo, dando previsibilidad

a las actividades económicas”, el funcionario re marcó que “llevar adelante un congreso implica mucho tiempo”.

“Dimos previsibilidad al sector y es una satisfacción muy grande porque es la vuelta al trabajo para una actividad muy importante que mueve a todos los sectores, como la hotelería, el comercio, la gastronomía, la parte técnica y el transporte, la verdad estamos felices», explicó.

“Hay muchos congresos por delante, es la época más linda para hacer los congresos en la ciudad. A mediados de diciembre hay temporada alta para la actividad”, completó.



Arranca el Rally, luego de 23 años

Este fin de semana se llevará a cabo el Rally de Mar del Plata-Batán, marcando el regreso de esta rama del automovilismo deportivo a la ciudad, luego de 23 largos años.

Previamente, y con la presencia del intendente Guillermo Montenegro y del secretario de Desarrollo Productivo e Innovación, Fernando Muro, este viernes a las 20 se realizará una largada simbólica desde el Torreón del Monje con la categoría Rally Mar y Sierras, una de las de mayor crecimiento en el país en los últimos tiempos.

Allí, el público podrá tomar contacto con las máquinas de competición, sus protagonistas y escuchar el rugir de los motores de los potentes vehículos.

Con respecto a la competencia del sábado y el domingo, desde la organización

anunciaron que estará centralizada en el Autódromo de Mar del Plata, aunque también, tanto sábado como domingo, desde las 9, transitarán los pintorescos caminos de “La Polola” y Estación Chapadmalal, acompañados de una excelente escenografía natural.

La entrada será libre y gratuita en todos los sectores excepto el Autódromo -circuitito que tendrá un costo de \$700 por los tres días. La carrera, además, otorgará puntos por el campeonato Mar y Sierras de la especialidad y tendrá, entre otras particularidades, que se pondrá en juego el premio Homenaje a Jorge “Bicho” Del Buono, en reconocimiento a la trayectoria internacional del navegante marplatense.

Salida simbólica: El viernes los autos van a bajar de una rampa ubicada frente a la

puerta del Torreón del Monje, pasarán por el Paseo Jesús de Galindez y, en el estacionamiento, se agruparán todos y partirán en caravana hacia el Autódromo escoltados por motos de Tránsito Municipal.

Recorrido: Son tres los tramos confirmados para la quinta fecha del 2021. Los mismos son: Autódromo, que tendrá un recorrido mixto de asfalto y tierra de aproximadamente 4500 metros, en el predio del circuito ubicado sobre la Ruta 88 Km 6,5.

Otro llevará por nombre “La Polola”, con características muy cambiantes por espacio de 16,500 metros cronometrados y también ya está confirmado que el recorrido por Estación Chapadmalal tendrá 9,5 Km en carrera, todas distancias aproximadas.

EDICTO USUCAPIÓN

El Sr. Juez de 1ª Inst. y 2ª Nom. en lo Civil, Comercial, Concil. y Flia. de Cosquín, Dr. Francisco Gustavo Martos, en los autos caratulados “ANDRADE, ESPERANZA DEL VALLE – USUCAPIÓN, Expte. N° 2945222”, que se tramita por ante el Juzgado a su cargo; Secretaria N° 3 de la Dra. Maria Luz Pereyra, se ha dictado el siguiente decreto: Cosquín, 09 de Agosto de 2021. Cítese y emplácese a los herederos de los demandados Sres. Chirino Antonio Roberto, Chirino Lila Lorenza, Chirino Anunciata Leonor, Chirino Luisa Rosa, Chirino Ángela Adelina, para que comparezcan a estar a derecho en las presentes actuaciones en el término de 20 días bajo apercibimiento de rebeldía, a cuyo fin publíquense edictos por cinco días en un diario de amplia circulación correspondiente al último domicilio de los titulares registrales resultante de autos. Descripción del inmueble: Una fracción de terreno, ubicado en el Departamento Punilla, Pedanía Rosario, Municipalidad de Santa María, Barrio El Potrerillo, Villa Tillard, sobre calle Dr. Miguel Ángel Vocos s/n, entre calles Cancha Rayada, Maipú y Álvarez Condarco, y según Plano de Mensura confeccionado por el Ingeniero Civil Gustavo A. Donadei, M.P: 1040/X, aprobado por la Dirección General de Catastro de la Provincia de Córdoba, Expte. Prov. 0579-004451/2015, con fecha 23/06/2016. El inmueble que se pretende usucapir afecta en forma parcial la Parcela 016, Lote 100 de la Manzana Oficial sin designación, propiedad de Antonio Roberto Chirino, Lila Lorenza Chirino, Anunciata Leonor Chirino, Luisa Rosa Chirino, Ángela Adelina Chirino, registrado en la Matrícula N° 1576572, empadronado ante la Dirección General de Rentas con el número 230302974484. La Dirección General de Catastro le asigna al inmueble la siguiente nomenclatura. Dep 23, Ped 03, Pueblo 47, Circ 03, Secc 03, Mz 007, Parcela 100, designación oficial. Lote 100 de la Manzana sin designación. Todo lo que hace una Superficie de tres mil ciento treinta y cinco metros con ochenta y siete centímetros cuadrados 3135.87m2.- Fdo. Carlos Fernando Machado – Juez. Paola Elizabeth Chiaramonte – Prosecretaria Letrada.

Remiseros piden más seguridad

El secretario general del Sindicato de Empleados Conductores de Remises, Daniel Merlo junto a delegados de la organización gremial adherida a la FAREM (Federación Argentina de Remises), en el día de la fecha mantuvieron una reunión con el secretario de Seguri-

dad municipal por la problemática existente que sufren los trabajadores del volante ante la falta de patrulleros y efectivos de la Policía Bonaerense en la ciudad

Tras la reunión, el dirigente sindical Merlo reveló que “hemos llegado a un acuerdo

en varias baterías de trabajo que le van a dar más tranquilidad a los compañeros y compañeras trabajadores”, al mismo tiempo que adelantó “hemos quedado en los próximos días volvernos a reunir y seguir trabajando en la problemática”